



## La Dirección General de Policía se suma al máster universitario sobre la gestión de las fronteras

### :: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** La Dirección General de la Policía se suma al proyecto formativo que desarrolla la Universidad de Salamanca por medio de su Máster Europeo Conjunto en Gestión Estratégica de Fronteras, auspiciado por la Agencia Europea para la Gestión de la Cooperación Operativa en las Fronteras Exteriores de los Estados miembros de la Unión Europea, conocida popularmente como Agencia Frontex.

De esta forma, la Dirección General de Policía se compromete, por medio de la Comisaría General de Extranjería y Fronteras en su condición de academia asociada, a poner a disposición los recursos necesarios para respaldar la impartición del máster, colaborando en este sentido con la institución académica.

El comisario general de Extranjería y Fronteras, Emilio Baos Arrabal, en representación de la Dirección General de la Policía, y el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, estamparán sus firmas en el acuerdo, cuyos contenidos fueron refrendados por la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno a finales del pasado mes de mayo.

El acuerdo de consorcio entre Frontex y la Universidad salmantina se remonta al 22 de mayo de 2014, y en el mismo se sentaron las bases para la puesta en marcha de este máster europeo sobre gestión estratégica de fronteras.